



## 14ème législature

<b>Question N° :</b> <b>87878</b>	De <b>Mme Chaynesse Khirouni</b> ( Socialiste, républicain et citoyen - Meurthe-et-Moselle )	<b>Question écrite</b>
<b>Ministère interrogé</b> > Intérieur		<b>Ministère attributaire</b> > Intérieur
<b>Rubrique</b> >étrangers	<b>Tête d'analyse</b> >immigration	<b>Analyse</b> > politique européenne de l'immigration. perspectives.
Question publiée au JO le : <b>08/09/2015</b> Date de changement d'attribution : <b>18/05/2017</b> Date de renouvellement : <b>12/01/2016</b> Date de renouvellement : <b>24/05/2016</b> Date de renouvellement : <b>06/09/2016</b> Date de renouvellement : <b>10/01/2017</b> Date de renouvellement : <b>06/06/2017</b> Question retirée le : <b>20/06/2017</b> (fin de mandat)		

### Texte de la question

Mme Chaynesse Khirouni alerte M. le ministre de l'intérieur sur la crise humanitaire majeure qui frappe les migrants qui cherchent un refuge en Europe. Depuis le début de l'été, l'Italie et la Grèce font face à un afflux massif et durable de migrants. Le ministre de l'intérieur allemand a annoncé le chiffre record de 800 000 demandeurs d'asile cette année 2015 pour son pays, quatre fois plus qu'en 2014. Sur tout le continent européen, les drames humains se multiplient. Il y a quelques jours, en Autriche, ce sont 71 corps sans vie, qui ont été retrouvés entassés au fond d'un camion. Depuis le début de l'année, il n'y a pas eu une semaine sans qu'une embarcation de fortune ne fasse naufrage en mer Méditerranée. Plus que jamais, il y a une urgence impérieuse à venir en aide à ces milliers d'hommes, de femmes et d'enfants qui tentent, jusqu'au péril de leur vie, de fuir les conflits armés, les persécutions et la misère. Les politiques d'accueil mises en œuvre ne sont pas à la mesure de ces phénomènes massifs, tant du point de vue des capacités d'accueil que des ressources matérielles et des moyens humains. L'Europe, la France, doivent sans attendre mettre en œuvre des politiques plus fortes pour protéger ces réfugiés et renforcer, face à l'ampleur de ces phénomènes migratoires, leur capacité d'accueil. En conséquence, elle lui demande quelles mesures d'urgence absolue le Gouvernement entend mettre en œuvre pour venir en aide à ces migrants et renforcer les capacités d'accueil de notre pays. Par ailleurs, au-delà de la gestion de l'urgence, elle lui demande également de lui préciser l'action de la France au niveau européen concernant une politique d'immigration commune et un droit d'asile européen.